

L'ALCOOL, PLUS FORT QUE TOUT ?

Par [Profil supprimé](#) Posté le 27/02/2019 à 19h49

Voilà mon histoire .

Il y a 16 ans je suis tombée folle amoureuse d'un homme, un vrai coup de foudre. On a passé un an colle serré à faire l'amour 3 fois par jour et à délirer ensemble. On était jeune et fougueux. Seule ombre au tableau, Je suis tombée enceinte et on a fait une IVG que j'ai très mal vécue.

Mon copain buvait de la bière et associait alcool et musique. Ce n'était pas rare qu'il boive seul dans sa voiture avec son autoradio comme seul compagnon.

Les années suivantes, il m'a de plus en plus délaissée au profit de sorties diverses et rentrait bourré dans ma chambre u. On faisait encore l'amour à son retour.

Puis, il y a eu une tromperie.

Pardonnée.

On sortait aussi ensemble. Dans SES bars. Je me rendais compte qu'il lui fallait toujours la dernière bière même à 4 h du mat même après en avoir bu beaucoup.

Cela m'inquiétait Et je lui disais. Il me disait que j'exagerais.

Puis, j'ai eu mon concours et je suis partie de la région. Lui restait chez ses parents. On se voyait le week end. Je me rappelle plus s'il buvait à cette époque avec moi.

Je suis tombée enceinte, on a eu notre bébé . Et c'est parti en couilles.

Il est parti travailler un an loin de nous en fuyant sur un coup de tête vidant toutes les armoires . Un départ violent . Je lui ai dit que c'était Fini.

Mais... je l'aimais... encore... donc il rentrait le week-end . Mais, en semaine il buvait et beaucoup. Il a même été licencié pour ça.

Je ne l'ai jamais su officiellement.

Il est venu s'installer chez moi. Notre fils avait 18 mois.

15 jours quasi parfait... Il était enfin avec nous, il avait enfin compris ce qu'était Une famille.

Mais, un soir, il est rentré bourré et passablement agacé. Moi, j'étais Furieuse qu'il m'ait laissée Seule sans explication (chat echaude) pour aller BOIRE !!!!

Je l'ai engueulé, il a fait ses valises, je l'ai encore engueulé, il a changé brusquement de visage et m'a violentée.

Les flics le sortent de chez moi. Fin de l'acte 1

Jugement .

Harcèlement téléphonique

Jugement

8 ans passent ...

8 ans à l'aimer

8 ans à le haïr

8 ans à ne pas pouvoir construire, à ne pas pouvoir l'oublier

8 ans su'il Veut revenir, me déclare son amour et ses regrets profonds .

Et puis...

on s'est revus mi 2018

il m'a tenue dans ses bras. Et j'ai fondue .

Il m'aime et ne veut plus jamais me perdre .

Mais, l'alcool !!!!

L'alcool est là et bien présent !

Il sort 2/3 fois par semaine, il boit entre 8 et 12 verres et maintenant il mélange ! Avec une préférence pour le double Ricard / la vodka pure et le jack Daniels

Il ne mange pas avant car je cite « manger c'est tricher »

On part et commence à boire parfois vers 18:30/19:.

Sa libido a baissé de manière considérable. Bon nous sommes vieux maintenant (37 et 43 ans) mais si je fais pas le premier pas ...

et Inutile d'espérer une quelconque erection quand on sort !

Quand il a bu, il peut redevenir agressif (malgré le fait qu'il m'ait promis avoir compris la leçon). Alors, je coupe toute discussion et me mure dans le silence.

Nouveauté : il s'excuse après.

Nouveauté: quand il a bu, il se dit alcoolique:

Là, lundi on a été arrêté . Il avait 0,75 mi par air expiré ! Les flics m'ont laissée toute seule sur le bord de la route pour l'embarquer (je n'ai pas le permis) . Cela devrait le faire réfléchir ...

bah non, il est en train de voir comment sortir en bus/tram/taxi ce soir.

En deux semaines de vacances, nous sommes sortis vendredi/mercredi/samedi/lundi et là il cherche à s'organiser .depuis une heure ..

Je ne sais pas quoi faire.

Est-il alcoolique ?

L'alcool est plus fort que tout , que nous ????

Que moi ? Que son fils de 11 ans ?

Il a quitté sa copine de plus de 7 ans pour moi !!!! Du jour au lendemain et sans hésitation.

Je me demande si je le suis en sortie ou pas .

Je me demande comment lui faire prendre conscience du problème ...

bref je suis perdue

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 28/02/2019 à 12h11

Il n'est pas sorti.

Mais, par contre, il m'a tourné le dos dans le lit .

Il m'a repoussée quand j'ai eu besoin de lui parler, soufflant face à mes pleurs et je me suis retrouvée dans le lit de mon fils en pleine nuit. (On est chez mes beaux parents)

J'ai préparé mon sac et celui de mon fils. Nous partons cet aprèm en train normalement. Il est enfermé dans sa chambre. Je ne sais pas s'il vient ou pas.

Je pars de toute manière avec ou sans lui.

Mais ...

s'il ne vient pas, la lettre du préfet reçue ce matin et mon départ va le faire se précipiter dans un bar et il risque gros. Seul dans les rues.

S'il vient, il sortira sans moi. Je ne tiens pas à le voir se détruire.

J'ai pas envie de le quitter, de tout envoyer valser maintenant mais j'angoisse.
